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в Думе города

Совместное заседание
постоянных комиссий
ЕлИЗАША АЛЕРОЕВд

• 15 июня прошло совместное заседаНие
постоянных КОмиссий Думы города Пока
чи сед\,мого созыва ...Eгo провели в канун ЗSзаседания Думы . . . ,

Работа комиссий прошла под PY~OBOДCTBOM
председатеnя Думы Александра Руденко, с уча
стием главы города Покачи Виктора Танснко
ва, депутатов и преДСТдвителей городской ад.
министрации.

ИЗбранники народа РЦсмотр-ел1ol9 вопро.
~OBповестки дня. Среди них отчет об испол.

ении бюджета города Покачи за 2022 год, ис
полнеН'Iе бюджета ГОрода Покачи за первыЙ
квар!ал 2023 ГОДа,перечень наказов избира
телеи депутатам Думы города Покачи седьмого
созыва, внесение изменений в решение Думы
Города Покачи от 28.05.2020 N.29 "О земель
ном налоге на территории города Покачи»

Далее на заседании с предложением о эакре
плении з~ городскими цепугагами членов Мо
лодежнои палаты выступила Гульнара Хажиева
- помощник гwедседателя Думы города Покачи
Такое сотрудничество, по мнению-спикера по:
может молодым паРl1аментариям увидеть ~ по
нять, как работают избранники народа, оказы
вать посильную ПОМОщьв решении вопросов на
уровне муниципалитета. Местные парламента
рии единогласно поддержали такую инициатиеу.

О необходимости сотрудничать с депутатами
и перенять опыт наставников ПОДlвердила На
талья Дубова, председагель Молодежной пала
ты при Думе города Покачи.

«Молодые парламентарии готовы посещать
заседания и рабочие комиссии, принимать уча
стие в дебатах и помогать с вопросами о соци
альной сфере», - поделилась Наталья Сергеев
на. Также она представила информацию о наи
более актуальных проблемах молодежи горо
да Покачи.

В заключительной части член Молодежной
палаты при Думе города Покачи Алексей Звы
чайный выступил перед депутатами с докла
дом о поездке в Когалым, где прошла страте
гическая сессия «Пространственное развитие
герриторий: «Югорский стандарт. как основа
градостроительной деятельности и градостро
ительного потенциала". которую провела гу
бернагор Югры Наталья Комарова.

После исчерпан ия повестки дня Александр
Руденко поблагодарил коллег за работу. По
всем вопросам были приняты соответствую
щие решения.
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Инна Лосева
о предстоящих выборах
!1.НнаЛосева во время рабочего визита в г. Покачи
приняла участие в заседании городской Думы,
которое завершило весенне-петнюю сессию
""~-------Наш депутат

Ег.II3А.'Т' дЛЕРОЕВА

•. ~"седанис про
шло ПОД РУКОВОД
ством председателя
ДУIJ1ЫAneKcal-!Ара
~yдeHKO, с участ:ием
главы города Пока
чи Виктора Танен
кова, представи
телей городской
аДминистраu.ии и
сре_!\ствмассовой
информации

.представители пр:жу·
I?2.~~~'Нижневарто~ско
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Также она выразила
признательность главе
города и работникам го
родской администрации
за прямой диалог С жищ
лями Е: решении значи
мых вопросов.

Инна Вениаминовна
напомнила о том. ЧТОв
сентябре 2023 года прой
дут выборы губернатора

. т.оменCI:ОЙобласти, а в
2024 году житеJlИ нашей
страны буДу' избирать
ПоезидеЮд Российской
Федерации.

депута·1 Оlметила, что
выборы - это реализа
ция права голоса, кото,
рое дано всем гражда
нам страны Верховным
законом России - Кон·
ституцией РULСИЙСКОЙ
Федерации. а также про
явление гражданскОЙпо
зиции.

-Инна Лосева ·отмети
,13, чТОвыборы губерна
тора Тюменской области
- это тот этап, с которого

II.'Ibl начинаем старт в пре
ьидентские выборы 2024
года.

Жителей Югры, Яма
ла и ТIOменской области
объединяют Указ Пре
зидиума Верховного Со
вета СССР С; 14.08.1944
года об Gбразовании Тю
менской обr.зсти. Консти'
туция РФ, ст. 68, Договор
OPГ~HOB государственной
ВJlаС1Итре> субъектов 01
2004 года. ставший ОСНО'
вой совместной работы
во благо жи,елей реги
она. Действие Договора
продлевалось уже -триж
ды, последний раз. 8 2018

, гадУ, до 2025 ·года. Дан
ный Договор реаnизует
СЯ через программу "Со
трудничество». Совмест
ные Зi!конотворческие
решения ПРИhимаются
чеоез Совет законодате
леЙ трех Дум.

По словам областногО
депутат д, сл'ожившаяся
за эти годы система взаи-

моотношений основана
на уважении и согласии и
докаЗ.ала свою эффектив
H(JCTL дЛЯжителей все>
трех регионов.

.Сегодня перед Тюмен
ской обnастью, Югрой и
Ямалом стоят важные и
сложные задачи по Aal1b
нейшему ра'I;IИТИk>э.ко·
номики и социаль'НОЙ
сферы, улучшению жиз
ни земляков.

На многие из новых
ВЫЗОВОВMы' ка" и пре·
жде. буД~м отвечать со
обща

Избирая губернатора
Тюменской области, мы
в",fiираем будушее lЮ
менского региона, а изби
рая Президента Р(кr"Й·
ской ФеАерации, опре
делqем будущее нашей
ст·раАЫ.которую хОТИМ
видеть мощной и суве
ренной державой •. - 06ъ
ясниnа знаЧ~1МОС1ЪnpPI\
стоящих собыtий Инна
Лосева.


